
   

Notre groupe politique s’appelle “ AGIR AVEC VOUS POUR LE QUESNOY ” 
Cette liste est menée par Freddy DOLPHIN. 
Freddy DOLPHIN a été le Maire du QUESNOY de 2001 à 2008.

Comment contacter “ AGIR AVEC VOUS POUR LE QUESNOY ”?
Quand ? Tous les jours du lundi au dimanche
Comment ?

LA SOLIDARITÉ AU QUESNOY, C’EST QUOI POUR NOUS ?
Pourquoi voter le dimanche 15 mars pour “ AGIR AVEC VOUS POUR LE QUESNOY ”avec Freddy Dolphin ?

Voter c’est venir le dimanche 15 mars au Centre Lowendal avec :
    une carte d’identité        si vous l’avez, votre carte d’électeur         et choisir un bulletin à mettre dans une urne

Si vous votez le 15 mars pour “ AGIR AVEC VOUS POUR LE QUESNOY ”avec Freddy DOLPHIN, nous promettons 
d’AMÉLIORER LES CONDITIONS DE VIE DE TOUS LES HABITANTS DU QUESNOY. 

POUR UNE VRAIE SOLIDARITÉ, CHOISISSEZ LE BULLETIN DE VOTE “AGIR AVEC VOUS POUR LE QUESNOY” ! 
CE BULLETIN DE VOTE EST ÉCRIT EN COULEUR VERTE.

Avec NOUS, vous aurez le droit de bien vivre. Vous pourrez manger tous les jours. Vous pourrez mieux vous 
loger. Vous pourrez aller dans les espaces culturels.

Avec Nous, vous aurez le droit de vivre en autonomie. Vous serez libre de vos choix, pour des formations. 
Vous déciderez comme vous le souhaitez. Chaque habitant du Quesnoy sera respecté.

Avec Nous, vous aurez le droit de participer aux projets de la ville du QUESNOY. Vous pourrez faire des 
propositions, créer une association. Vous aurez des moyens pour les réaliser.

Pour vous accompagner, “ AGIR avec vous pour le Quesnoy ” avec Freddy DOLPHIN propose la création 
d’un point d’accueil avec des professionnels pour vous aider. Ces professionnels seront par exemple :
 Un écrivain public pour vous aider à rédiger vos courriers, compléter vos dossiers…
 Un médiateur social pour apporter des réponses à toutes vos questions 

Être libre de vos choix, c’est utiliser vos droits. 
Chacun a des droits qui doivent être respectés. 
Chacun a des obligations à accomplir. 

 “Agir avec vous pour Le Quesnoy ” avec Freddy DOLPHIN souhaite : 
 Faciliter votre vie au QUESNOY avec la création d’un poste de médiateur social. 
 Le médiateur  social aura pour missions :
	 	 D’éviter	les	conflits	entre	voisins
  De chercher avec vous des solutions pour supprimer les poubelles sur les trottoirs
  De refuser que les propriétaires de chiens utilisent  
  les trottoirs pour leur faire faire leurs besoins. 
 Permettre à chaque habitant du QUESNOY d’utiliser les
 espaces publics
  Exemples d’espaces publics :  pouvoir assister à un  
               spectacle, à une pièce de théâtre, faire du sport, 
                            faire une activité artistique, aller à la bibliothèque,             
               partir en vacances, cultiver un bout de jardin. 
  Tous ces droits sont indiqués dans la Loi contre les inégalités de 1998.

“Agir avec vous pour Le Quesnoy ” avec Freddy DOLPHIN étudiera avec les familles comment leur 
permettre de partir en vacances, de voir un spectacle, de faire du sport…
 Une commission extra-municipale du social sera créée. 
  Les habitants du QUESNOY pourront y participer. 
  Cette commission extra-municipale du social fera avec vous des propositions.
 

         FALC comme facile à lire et à comprendre, pour rendre l’information accessible. 
         Une méthode qui permet à tous les citoyens d’accéder à leurs droits 
         (sociaux, électoraux...).

     En 2014 Madame Marie-Sophie LESNE est élue la 
maire du QUESNOY. 
Mais depuis sa nomination, Madame la Maire et sa 
Majorité au Conseil municipal n’ont rien fait pour 
améliorer vraiment les conditions de vie des habitants 
du quartier du centre-ville.
Un contrat de ville signé en 2015 avec l’Etat a permis 
d’obtenir	 des	 aides	 financières.	 Ces	 aides	 visaient	
à améliorer les conditions de vie des habitants du 
centre-ville.
Ce contrat de ville n’a pas été la priorité du mandat de 
Madame la Maire et de sa Majorité. C’est l’embel-
lissement et les fleurs qui ont été sa priorité, pas 
le	 logement,	 ni	 l’aide	 aux	 personnes	 en	 difficultés.	
Votre vie ne s’est pas améliorée. Cela ne peut pas 
continuer ! 
Vous pouvez changer les choses en votant le 15 mars pour un autre conseil municipal ! 

   Si vous VOTEZ POUR NOUS, vous restez libre de vos choix.
   Être libre de vos choix, c’est prendre seul vos décisions.

“Agir avec vous pour le Quesnoy” avec Freddy DOLPHIN souhaite 
vous accompagner dans vos décisions. 
Vous accompagner, c’est vous accueillir. Vous accompagner, c’est vous 
écouter. Vous accompagner, c’est vous orienter. Vous accompagner, c’est 
répondre à vos questions au niveau de la santé, du logement, de l’emploi, 
de la formation, de vos loisirs...

Contacter “ AGIR AVEC VOUS POUR LE QUESNOY ”
Appeler au 06 31 28 48 74  

par mail : contact@agiravecvouspourlequesnoy.fr
sur notre site : www.agiravecvouspourlequesnoy.fr
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C’est quoi la Solidarité au Quesnoy ? Quelle est la situation actuelle ? 

Un quartier prioritaire c’est un quartier où beaucoup de difficultés ont été repérées.
Ces difficultés concernent dans le quartier Cœur d’étoile du Quesnoy :
 Le nombre important de logements reconnus insalubres 
 Les faibles revenus des habitants 
 Les personnes vivant seules, sans aide de personne
 Les difficultés des enfants à apprendre à l’école
 Les problèmes de santé des habitants 
 Le nombre important de personnes sans emploi. 

Pourquoi reconnaître le centre-ville en quartier prioritaire ?
Être reconnu comme quartier prioritaire permet d’avoir des aides de l’État pour faire des actions de solidarité.
Ces aides doivent permettre aux habitants de ce quartier prioritaire du centre-ville de mieux vivre.

Votez pour “AGIR AVEC VOUS POUR LE QUESNOY ” avec Freddy DOLPHIN !

Voter pour “AGIR AVEC VOUS POUR LE QUESNOY ” avec Freddy DOLPHIN, 
c’est VOTER POUR NOUS !

  Si vous VOTEZ POUR NOUS, vous aurez le droit de faire des choix.
  Vous pourrez participer aux décisions de votre ville 

Participer aux décisions, c’est vous écouter dans vos besoins pour 
• Vous donner la possibilité d’avoir un logement adapté à vos besoins
• Vous permettre de manger tous les jours
• Vous permettre de vous soigner
• Vous aider dans vos déplacements
• Vous aider à trouver un emploi, une formation, un contrat

 

  Si vous VOTEZ POUR NOUS, vous serez tous égaux. 
  Être égaux, c’est 
 • pouvoir choisir comme tout le monde
 • aller voir un spectacle comme tout le monde
 • avoir les mêmes droits comme tout le monde.

“ AGIR avec vous pour le Quesnoy ” avec Freddy DOLPHIN veut 
réduire les différences entre les habitants.
Pour garantir le droit au logement pour tous les habitants du 
QUESNOY, nous voulons : 
• Mettre en place une commission d’attribution. La commission 

d’attribution étudie toutes les demandes de logement. 
• Proposer des logements avec des loyers réglementés. 
        Des loyers réglementés c’est des loyers que vous pouvez payer
       au regard de vos revenus. 
• Mettre fin aux propositions de logements inadaptés par des 

propriétaires “ marchands de sommeil ”. Des “ Marchands de sommeil ” ce sont des propriétaires qui 
proposent par exemple des logements mal chauffés et mal isolés avec des loyers élevés.

• Réduire les factures d’énergie (électricité, gaz ou eau) avec des logements correctement isolés. Cette 
mesure permettra de retrouver plus de confort dans le logement, d’avoir un peu plus d’argent pour 
autre chose et de lutter contre le réchauffement climatique. 

• Créer des logements d’urgence pour les personnes en difficultés. Des personnes qui se retrouvent expulsées, 
victimes de violences conjugales, sans ressources ou sans logement.

Pour garantir vos droits, nous voulons :
• Proposer des actions gratuites pour lutter contre l’illettrisme. Ces actions doivent vous permettre à tous 

de faire valoir vos droits en complétant les dossiers administratifs.
• Proposer des actions gratuites pour lutter contre la fracture numérique. Lutter contre la fracture numérique, 

c’est permettre à chacun de pouvoir utiliser un ordinateur pour remplir une demande d’aide, un dossier 
(prestations familiales, déclaration CAF, Pôle Emploi, déclaration d’impôts...). 

  Si vous VOTEZ POUR NOUS, nous protègerons notre économie
  Protéger notre économie, c’est développer nos emplois, c’est 
 • faire vivre les personnes qui habitent au QUESNOY
 • refuser la fermeture de nos magasins et entreprises
 • aider chaque personne à trouver un emploi près de son domicile.

Nous souhaitons avec “Agir avec vous pour le Quesnoy” avec Freddy DOLPHIN : 

Il y a 6 ans l’INSEE a mené une étude sur la commune du QUESNOY.
L’INSEE est un organisme qui réalise des études statistiques.
Une partie du centre-ville du QUESNOY a été reconnue 
en quartier prioritaire.
Ce quartier prioritaire s’appelle Cœur d’étoile.
1 600 habitants habitent dans ce quartier prioritaire Cœur d’étoile. 

Chantier d’insertion/remparts

• Tester une prestation universelle transitoire. Cette prestation 
universelle transitoire sera versée par le CCAS en l’attente de 
l’ouverture de vos droits. Elle devra garantir un montant de 
revenus minimum. Ce montant minimum de revenus permettra 
de vous nourrir et de vous loger.

• Apporter notre aide aux projets pour faciliter l’insertion vers 
l’emploi : exemple, le soutien au restaurant solidaire “ La bonne 
Etoile ”. 

• Augmenter les chantiers d’insertion dans les remparts par exemple, 
pour les hommes et les femmes.

• Soutenir le rôle du médiateur santé au service de tous les habitants. 
Le médiateur santé facilite l’accès aux droits, aux soins et à la 
prévention dans le domaine de la santé des quercitains.

• Développer les jardins partagés. Les jardins partagés permettront 
de mieux manger sans payer plus cher. Les jardins partagés 
permettront de rencontrer d’autres personnes. 
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Participer aux décisions, c’est vous permettre de dire vos choix.
Participer aux décisions, c’est vous autoriser à dire ce que vous voulez dire. 
Participer aux décisions, c’est prendre en compte vos initiatives. Des initiatives c’est 
faire des propositions pour améliorer vos conditions de vie. Ces propositions sont 
faites par des habitants réunis en conseil citoyen ou en commission de quartier.
       Le conseil citoyen peut rencontrer le maire, le préfet, les commerçants, les responsables 
des associations pour proposer des projets. 
Madame la maire et sa majorité au Conseil municipal n’a pas aidé le conseil citoyen à 
remplir sa mission.
Les habitants du quartier prioritaire du centre-ville n’ont pas eu la possibilité de s’exprimer.
Les “Ambassadeurs de l’Espoir” n’ont pas été soutenus.
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Notre groupe politique s’appelle “ AGIR AVEC VOUS POUR LE QUESNOY ” 
Cette liste est menée par Freddy DOLPHIN. 
Freddy DOLPHIN a été le Maire du QUESNOY de 2001 à 2008.

Comment contacter “ AGIR AVEC VOUS POUR LE QUESNOY ”?
Quand ? Tous les jours du lundi au dimanche
Comment ?

Pourquoi voter pour “ AGIR AVEC VOUS POUR LE QUESNOY ”avec Freddy DOLPHIN ?

Pour vous aider à réaliser vos projets, “Agir avec vous pour Le Quesnoy” avec Freddy DOLPHIN 
s’engage à créer UN LIEU OUVERT À TOUTES ET TOUS. 
Dans ce lieu ouvert à tous et à toutes, vous pourrez 
• vous rencontrer
• mieux vous connaître. 
• parler ensemble. 
Ce lieu ouvert à tous accueillera des hommes et des femmes. 
Ce lieu sera ouvert sans condition d’âges.
Ce lieu sera ouvert à tous sans aucune condition.
Ce lieu ouvert à tous accueillera vos projets et vos initiatives.

Dans ce lieu ouvert à tous, des activités vous seront proposées. 
Vous pourrez participer par exemple à des ateliers de cuisine, de musique, de dessin, de réparation de 
matériel (électro-ménager, vélos)… 
Dans ce lieu ouvert à tous, vous pourrez parler de vos difficultés. 
Des solutions vous seront proposées.
Dans ce lieu ouvert à tous, vous serez informés sur 
• vos droits
• les projets de la ville du QUESNOY
• les activités des associations de la ville du QUESNOY.
Dans ce lieu ouvert à tous vous pourrez apprendre à 
• utiliser un ordinateur
• remplir vos demandes sur internet. 

         FALC comme facile à lire et à comprendre, pour rendre l’information accessible. 
         Une méthode qui permet à tous les citoyens d’accéder à leurs droits 
         (sociaux, électoraux...).

Contacter “ AGIR AVEC VOUS POUR LE QUESNOY ”
Appeler au 06 31 28 48 74  

par mail : contact@agiravecvouspourlequesnoy.fr
sur notre site : www.agiravecvouspourlequesnoy.fr
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Construisons ensemble notre espace public

Un lieu où chacun peut s’exprimer

Être libre de vos choix, c’est être citoyen et décider de ce que vous voulez faire.
• Chacun peut prendre des initiatives.
• Chacun peut faire des propositions 
• Chacun peut faire des projets.
Vous pouvez aider à transformer la ville du QUESNOY en faisant des projets.
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